
一般質問 おばた和仁が市議会定例会一般質問、各種委員会等で質問、提案したことにより実現しました

おばた和仁　市議 1期目の主な実績

2019年 2020年 2021年 2022年

コミバスの実証実験が2022年
10月から開始され、見直しの
検討が始まりました。

コミュニティバスの抜本的見
直しを提案

6月定例会・一般質問
①コミュニティスクールを基盤とした小中一貫教育に
　ついて
②市立図書館について
③三鷹シティバスの在り方について

実現

2022年度に三鷹市人権基本条
例（仮称）の検討が開始され
ました。

3月定例会・一般質問
①子ども権利条例の制定について
②多様性を尊重する社会の推進について

前進

火災共済金の受取金が、6,800
万円から1億3,600万円に倍
増。体育館の修復工事が無事
出来ました。

3月予算審査特別委員会
川上郷自然の村（三鷹の施設）台風損害の共済金認定
誤りを指摘

実現

2021年10月、三鷹市は在宅
療養者相談センターを開設。
食料品の提供が開始されまし
た。

3月予算審査特別委員会
三鷹市として、コロナ感染自宅療養者の支援を提案

実現

2021年度に市独自返礼品制度
が開始されました！

ふるさとの納税に返礼品制度
採用を提案

9月定例会・一般質問
①地方交付税及びふるさと納税について
②魅力ある教育と高齢者福祉の一層の充実を図る施策
　について
③がん検診の選択を広げることについて

実現

一部の駐輪場の廃止・統合が
決定しました。

利用者の少ない駐輪場を問題
提起

12月定例会・一般質問
①駐輪場施策と株式会社まちづくり三鷹について
②子どもの森（仮称）構想について
③一人ひとりを見つめた教育の実現について

前進

2021年1月、1人1台学習用タ
ブレット端末が配備されまし
た。

すべての児童・生徒にひとり
１台端末整備を提案

実現

行政評価制度の見直し、検討
が開始がされました。

9月定例会・一般質問
①三鷹のまちづくりについて
②行政評価制度について

前進

12月定例会・一般質問
①学童保育と地域子どもクラブについて
②都市経営の視点に立った自治体経営の推進について
③自転車点検を条件として加入できるTSマーク附帯
　保険加入助成の件について

2021年度から民間との提携に
より、地域子どもクラブの活
動日数が夏休みも含め、6小で
大幅に増えました。（順次、
他の小学校にも拡大中です）

地域子どもクラブ活動の充実
を提案

実現

2021年度に、本事業の廃止が
決定されました。

TSマーク附帯保険は、補償が
限定的なため支払い実績もな
く、事業の廃止を提案

実現

9月定例会・一般質問
①保健所について
②自治体経営の基本的な考え方について
③市内公共交通網の強化について
④市内買物困難地区の解消について

新都市再生ビジョンに大沢地
区でのスーパーマーケット誘
致が記載されました。

土地の用途地域を変更して、
スーパーマーケットが出店で
きるようにすることを提案

前進

12月定例会・一般質問
①市民参加でまちづくり協議会について
②コミュニティバスの社会実験について

2022年9月、市長より調布市
とLRT導入の勉強会を開始す
るとの答弁がありました。

市内南北の公共交通の充実を
提案。

3月定例会・一般質問
①小中学校における主権者教育について
②商店街の活性化について
③LRT、モノレール等の市内導入について

2023年

3月定例会・一般質問
①保健所について
②小中学校の給食費無償化について
③町会・自治会について

12月定例会・一般質問
①三鷹市都市再生ビジョン（仮称）について
②市内の自転車事故防止について
③長期欠席者である児童・生徒の学びの保障について

6月定例会・一般質問
①高齢者事業、介護保険事業について
②コミュニティ創生について

9月定例会・一般質問
①コミュニティの創生について
②市民の苦情、相談及び後援依頼等について
③環境政策について

前進

前進

長期欠席・不登校状況にある
児童・生徒への支援をあり方
を検討する研究会を設置する
ことになりました。

６小地域子どもクラブ訪問

2022年12月、「三鷹市ゼロカー
ボンシティ」を宣言しました。

わかりやすいメッセージを市民
に発信することを提案

実現
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